

17.06.2004 - 17:30 Uhr

Osec Business Network Switzerland: nouveau commandement - 77e Assemblée générale du promoteur des exportations à Zurich

Zurich (ots) -

Le nouveau commandement du promoteur des exportations a été nommé jeudi à Zurich lors de la 77e Assemblée générale de l'Osec Business Network Switzerland. Le Conseil de surveillance, dans sa nouvelle composition, a élu à la présidence M. Rolf Jeker, haut responsable à la Société Générale de Surveillance à Genève. Le nouveau CEO, M. Daniel Küng, s'est ensuite présenté à l'assemblée. L'une des principales tâches de l'Osec à l'avenir consistera à renforcer la coordination au sein du réseau de la promotion économique extérieure.

L'exercice 2003 en bref

L'an dernier, l'Osec Business Network Switzerland a secondé un grand nombre d'entreprises suisses et liechtensteinoises sur la voie menant au marché international. C'est ce que montrent clairement les chiffres 2003: près de 12'000 contacts clients, 3'000 demandes de sociétés concrètement analysées au cours d'entretiens de conseils et enfin quelque 6'000 sociétés qui ont fait appel aux services de l'Osec dans les domaines de l'information, du conseil et des foires. Le nombre de visiteurs sur le site Internet de l'Osec a fortement progressé: près de 53'000 connexions en moyenne par mois ont été enregistrées. Les objectifs mesurables fixés avec le seco dans le mandat de prestations 2001-2003 ont été atteints par l'Osec et en partie dépassés.

Les recettes totales du promoteur des exportations suisse se sont montées à 28,84 millions de francs, soit un repli de 5,7 millions par rapport à 2002, lequel est imputable au transfert du Swiss Import Promotion Programme à un organisme indépendant: ce mandat n'a été pris en compte dans la gestion de l'Osec que pendant les 4 premiers mois de l'année 2003.

L'Assemblée générale a approuvé les comptes 2003 et a donné quitus au Conseil de surveillance et à la Direction pour leur gestion. Les membres ont pris congé de David Syz, qui a quitté ce jour sa fonction de président du Conseil de surveillance, et de Balz Hösly dont le mandat de CEO s'est terminé en février 2004. Tous deux ont été félicités pour le travail accompli.

Nouveau président du Conseil de surveillance et nouveau CEO Rolf Jeker, nouveau président du Conseil de surveillance, est actuellement responsable mondial des affaires gouvernementales du groupe genevois SGS. Auparavant, il était suppléant du directeur de l'ancien Office fédéral des affaires économiques extérieures (OFAEE), l'actuel Secrétariat d'État à l'économie seco, ainsi que délégué du Conseil fédéral aux accords commerciaux. Il a également assuré la présidence de la Commission de la GRE et de la GRI et représenté la Confédération dans l'ancienne Commission de surveillance de l'Osec. Enfin, M. Jeker a également été président de SwissCham, l'association des chambres de commerce bilatérales à l'étranger, fonction qu'il a quitté fin mai 2004.

Daniel Küng, né en 1952, est entrepreneur indépendant depuis 1982, d'abord au Brésil puis au Portugal. C'est dans ce pays qu'il a été depuis 1987 à la tête d'une entreprise de services essentiellement destinés à l'industrie pharmaceutique internationale. En parallèle, M. Küng a assuré la présidence de la Chambre de commerce et

d'industrie Suisse - Portugal, tout en étant membre du comité de direction de Swisscham. Le nouveau CEO aura pour principale mission, sur la base de l'évaluation en cours, de mettre en oeuvre la nouvelle stratégie du promoteur des exportations suisses pour l'avenir.

Le Conseil de surveillance, nouvelle composition

Edi Engelberger, président de l'Union suisse des arts et métiers, et Gregor Kündig, membre de la direction d'economiesuisse ont été nouvellement nommés au Conseil de surveillance. Sont confirmés dans leur fonction: Beat M. Fenner à la vice-présidence, Thomas Daum, directeur de Swissem ainsi que Jean-Luc Strohm, président des Chambres de commerce suisses. Le Secrétaire d'État Jean-Daniel Gerber, directeur du seco, l'ambassadeur Eric Scheidegger, membre de la direction du seco, et l'ambassadeur Eric Martin, Chef de la Division des Affaires économiques et financières du DFAE représentent pour leur part la Confédération.

Photos:

Un(e) photographe de l'agence Keystone est chargé de couvrir l'événement. Photos du nouveau CEO peuvent être téléchargées sur le site www.osec.ch > communiqués de presse > Pressefotos.

Contact:

Stephan A. Meier
Responsable Public Relations / Public Affairs
Osec Business Network Switzerland
Stampfenbachstr. 85
8035 Zurich
Tél. +41/1/365'54'01
E-Mail: sameier@osec.ch
Internet: www.osec.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003793/100476048> abgerufen werden.